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***Новость оказалась неожиданной, хотя разговоры об этом ходили с давних пор.
Сергей Кондратьев покидает морскую академию. Он отправляется в Москву, на
Петровку. Именно там, в д.3/6 располагается офис, где у него будет
начальственный кабинет.

  

  

***Да, Сергей Иванович Кондратьев уходит с должности начальника Морской
государственной академии им. адмирала Ф.Ф. Ушакова на повышение. Он принял
предложение занять должность заместителя руководителя Федерального агентства
морского и речного транспорта (Росморречфлота) Минтранса РФ.

  

***Конечно, мы его от всей души поздравляем. Но нам одновременно и радостно, и
грустно. Почему радостно, объяснять не надо. Добавим только, что совсем недавно
при встрече тет-а-тет с нашим главным редактором Владимиром Даркиным Сергей
Иванович рассказывал о том, сколько ему делалось предложений занять ту или
иную должность в Москве. Он отказывался. Почему сейчас согласился? Наверняка
потому, что информирован больше, чем кто-либо из нас. Предложим лишь один из
возможных вариантов развития событий. Давно говорят, что Сергей Шишкарев
может быть назначен министром транспорта России. Отношения у Кондратьева с
Шишкаревым очень хорошие... Увидим Шишкарева, спросим, насколько слухи хоть
как-то соответствуют реальности.

  

***Почему очень многим в Новороссийске грустно от факта, что Кондратьев
уезжает из Новороссийска и покидает родную морскую академию, тоже долго
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объяснять не надо. Если совсем коротко, то Сергей Иванович один из немногих
руководителей, который позитивен и конструктивен на 100 процентов. К тому же,
он достаточно независимый человек, что тоже на самом деле большая редкость.
Прибавьте к этому его мудрость, неподдельную заботу о подчиненных, легкость
характера и т.д. Про его "академического" преемника говорить пока рано, но в
любом случае это будет уже немного (а может и совсем) другая морская академия.
Роль личности в истории гораздо больше, чем принято считать.

  

***Сергей Иванович! Мы не сторонники того, чтобы говорить за кого-то. В данном
случае сделаем исключение, потому что точно знаем: многие и многие
новороссийцы к вам очень хорошо относятся, искренне уважают, ценят как
руководителя. Помните об этом. Жизнь длинная, и только Бог знает, как и что
будет дальше. Вернетесь в Новороссийск - будем очень рады. И, конечно,
настоящих успехов вам на новом поприще. В том, что они будут, ни капельки и ни
секунды не сомневаемся.

  

P.S. Уже в ближайший понедельник С.И. Кондратьев попрощается с коллективом
МГА им. Ушакова. Напомним также, что Сергей Иванович - не только депутат
городской Думы Новороссийска, но и председатель думского комитета по
финансово-бюджетной и экономической политике, одного из ключевых. Так что в
нашей Думе, видимо, появится уже вторая вакансия (первая случилась со смертью
Павла Дурова).

    Федеральное агентство морского и речного
транспорта
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